

NOUVELLE MICRO Z'AVENTURE "EZ'CALES ENTRE-DEUX-MERS"!

En collaboration avec le Comité Régional de Tourisme de Nouvelle-Aquitaine (CRTNA) et Entre-deux-Mers Tourisme, Gironde tourisme annonce le lancement d'une nouvelle Micro Z'Aventure Terra Aventura : "Ez'cales Entre deux Mers", prévue à partir du mercredi 29 mai prochain. Cette aventure unique invite sur deux jours à découvrir l'histoire du vin et de son commerce au Moyen-Âge dans le territoire de l'Entre-deux-Mers.

UNE AVENTURE LUDIQUE ET HISTORIQUE

La Micro Z'Aventure propose une épopée à travers les bastides et cités médiévales de l'Entre-deux-Mers, en passant par les vignobles et les rives de la Garonne. Zisséo, le capitaine de l'aventure, guide les participants dans une exploration immersive et interactive, plongeant dans l'histoire fascinante du vin au Moyen-Âge. Cette expérience de deux jours utilise l'application Terra Aventura, entièrement gratuite, pour guider les participants à travers une série de quêtes géolocalisées. Le carnet de route permet de déjouer des quêtes virtuelles, débloquer des parcours inédits, découvrir des objets mystères et, enfin, trouver le trésor ultime.

LES PARCOURS À DÉCOUVRIR

Afin de débloquer le parcours final, les participants devront valider toutes les étapes ci-dessous :

- "Lou qui a pas passat..." à Sauveterre-de-Guyenne
- "Aux quatre cents coups" à Castelmoront-d'Albret
- "Où est Charlut ?" à La Réole
- Un parcours mystère avec objet à Pondaurat
- Triompher sur la quête virtuelle (à faire de votre hébergement)*
- Un parcours mystère avec objet à Caudrot
- "Sainte et Croix font huître" à Sainte-Croix-du-Mont
- Un parcours mystère avec objet à Rions
- Et enfin le parcours final – lieu secret qui vaut la quête !

*uniquement accessibles dans le cadre de la Micro Z'aventure. À vous de jouer !

Les parcours mystères, accessibles uniquement dans le cadre de cette Micro Z'Aventure, ajoutent un élément de surprise et de défi supplémentaire.

PS : Les équipes de l'Office de Tourisme de l'Entre-deux-Mers seront des complices pendant cette aventure. Les joueurs peuvent les contacter dès maintenant pour organiser leur séjour, trouver un hébergement et tout savoir sur les activités de loisirs et les visites incontournables.

www.terra-aventura.fr/ezcales-entre-deux-mers

TÈRRA AVENTURA, UN JEU QUI CONTINUE DE BATTRE DES RECORDS

S'inspirant du jeu mondialement connu, le Géocaching, Tèrra Aventura® est une chasse aux trésors qui se pratique en plein air grâce à une application mobile gratuite. Le jeu consiste à résoudre des énigmes, relever des indices et chercher des trésors cachés. Ces parcours, de quelques kilomètres chacun, permettent de découvrir les trésors patrimoniaux de la Nouvelle-Aquitaine tout en s'amusant.

Disponible à partir de 7 ans, Tèrra Aventura® est l'activité touristique idéale à pratiquer en famille ou entre amis, à pied ou à vélo, et ce, tout au long de l'année. En 2023, Tèrra Aventura a enregistré des résultats records avec 300 000 applications actives et 122 000 équipes ayant joué au moins une fois dans l'année, dont 37% de nouveaux inscrits.

La Gironde est devenue la destination qui attire le plus de joueurs en 2023 : 392.500 joueurs sur 49 parcours tout au long de l'année. 6 600 joueurs ont découvert le cache éphémère proposée à Blasimon durant 4 semaines aux vacances de la Toussaint et 8 390 sur le parcours spécial Noël à Libourne.

Ces chiffres sont particulièrement significatifs pour le tourisme, car 64% des joueurs déclarent que Tèrra Aventura est une motivation pour choisir leur destination de séjour.

www.terra-aventura.fr

